

ABSTRAK

Hafsa Shabrina Amalia *Pengaruh Pelaksanaan Pendidikan Karakter Terhadap Perilaku Keagamaan Siswa* (Penelitian di MTs Mu'allimin Mu'allimat Muhammadiyah Garut)

Berdasarkan studi pendahuluan yang dilakukan, diperoleh informasi bahwa pelaksanaan pendidikan karakter di MTs Mu'allimin Mu'allimat Muhammadiyah Garut sudah diselenggarakan secara optimal. Akan tetapi hal tersebut belum dirasa memberikan dampak baik terhadap perilaku keagamaan siswa, hal ini dapat dilihat dari seringnya siswa melakukan perilaku yang kurang terpuji, seperti berbicara tidak sopan baik kepada guru maupun kepada teman sebayanya, berkelahi dengan teman, kurang tertib saat berdo'a sebelum dan sesudah belajar, dll.

Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui: (1) Pelaksanaan pendidikan karakter di MTs Mu'allimin Mu'allimat Muhammadiyah Garut (2) Perilaku keagamaan siswa di MTs Mu'allimin Mu'allimat Muhammadiyah Garut (3) Pengaruh pelaksanaan pendidikan karakter terhadap perilaku keagamaan siswa di MTs Mu'allimin Mu'allimat Muhammadiyah Garut.

Perilaku keagamaan siswa dipengaruhi oleh pelaksanaan pendidikan karakter di sekolah. Oleh karena itu penelitian ini mengacu pada kerangka pemikiran, jika pelaksanaan pendidikan karakter nya baik maka perilaku keagamaan siswa pun akan semakin baik.

Langkah-langkah penelitian ini adalah: 1) Pendekatan kuantitatif dan metode deskriptif, 2) Sumber penelitian adalah siswa MTs Mu'allimin Mu'allimat Muhammadiyah Garut yang diambil sampel sebanyak 33 orang, 3) Tempat dan waktu penelitian di MTs Mu'allimin Mu'allimat Muhammadiyah Garut pada bulan November 2019 s/d Februari 2021, 4) Teknik pengumpulan data penelitian melalui angket, observasi, studi dokumentasi, dan wawancara, dan 5) Teknik analisis data penelitian dengan analisis korelasional.

Adapun hasil penelitian ini adalah sebagai berikut : (1) Pelaksanaan pendidikan karakter di MTs Mu'allimin Mu'allimat Muhammadiyah Garut adalah baik. Hal ini dibuktikan dengan nilai skor rata-rata dari variabel ini adalah sebesar 126 dengan kriteria penilaian Baik yang berada pada rentang skor 112.2-137.6 (2) Perilaku keagamaan siswa di MTs Mu'allimin Mu'allimat Muhammadiyah Garut (variabel Y) adalah baik. Hal ini dibuktikan dengan nilai skor rata-rata dari variabel ini adalah sebesar 127 dengan kriteria penilaian Baik yang berada pada rentang skor 112.2-137.6. Angka koefisien korelasi sebesar 0.8105 yang tergolong kategori sangat kuat, karena 0.8105 berada pada skala 0.80-1.00 = korelasi sangat kuat. Hasil perhitungan hipotesis diperoleh $t_{hitung} > t_{tabel}$ ($7.7041 > 2.0395$), maka hal ini menegaskan bahwa H_0 ditolak dan menerima H_1 , artinya bahwa terdapat pengaruh pelaksanaan pendidikan karakter terhadap perilaku keagamaan siswa di MTs Mu'allimin Mu'allimat Muhammadiyah Garut dengan pengaruh sebesar 65.69 %. Sedangkan sisanya sebesar 34.31 % dipengaruhi oleh variabel lain yang tidak diteliti oleh penulis dan diduga akan berpengaruh terhadap perilaku keagamaan siswa.